



Buena nota para AC

» La calificadora de riesgo Fitch Ratings asignó una perspectiva estable a la refresquera regiomontana Arca Continental, que dirige Francisco Garza, al reflejar su posición de liderazgo como embotellador franquiciado de los productos de la marca Coca-Cola en los territorios del norte y occidente de México, así como en la región norte de Argentina y Ecuador. También por su adquisición reciente de 53.16% de participación accionaria en la Corporación Lindley.

La evaluación de Fitch Ratings se respaldada también por un portafolio diversificado de productos y un sistema extenso de distribución en el negocio de bebidas. Además, incorporan su participación creciente en el segmento de botanas dulces y saladas.

Para Fitch, la emisora cuenta con un perfil financiero sólido que se caracteriza por márgenes de rentabilidad elevados, generación de flujo de fondos libre fuerte, niveles de apalancamiento bajos y liquidez amplia.